

Publiziert 16. Juli 2022, 09:00

EVENT IN LUXEMBURG

# Contern wird am Wochenende wieder zum Mekka für Comic-Fans

**CONTERN – Das Internationale Comic-Festival ist dieses Wochenende zurück – diesmal ohne coronabedingte Einschränkungen.**



von  
**Joseph Gaulier**



Video



Radio



Cockpit

Front

Luxemburg

Ausland

Wirtschaft

People

Sport

Community

Mehr ▾



Die Gemeinde Contern lädt am Wochenende zum Schlendern und Schmökern ein.

Archives Editpress

Comicfans aufgepasst! Am Wochenende findet in Contern die 28. Ausgabe des Internationalen Comic Festivals statt. Die Comic-Börse kehrt nach zwei Jahren wieder in ihrer normalen Form zurück. «Nach einer schwierigen Zeit freuen wir uns auf die Rückkehr des Festivals in einer deutlich relaxteren Atmosphäre», sagt Comic-Autor Étienne Willem, der in diesem Jahr als Stargast dabei sein darf. Er genieße das Festival, «weil Contern sich im Unterschied zu anderen, üblicherweise in Sporthallen stattfindenden Comic-Festivals, eher wie ein Feriendorf anfühlt».

«Im Mittelpunkt stehen natürlich die etwa 100 Comic-Stände, zwischen denen die Besucher in den abgesperrten Straßen der Gemeinde schlendern können», erklärt Lydia Alegria vom Organisationsteam. Außerdem stehen Ausstellungen, Autogrammstunden und zahlreiche Animationen auf dem Programm. Für den kleinen und größeren Hunger zwischendurch ist ebenfalls gesorgt.

## Rund 100 Verkäufer

Für den guten Ablauf des Festivals stehen am Wochenende insgesamt 200 Freiwillige parat. «Sie stehen sowohl den Autoren als auch Besuchern zur Verfügung», erklärt Alegria. Laut Jean-Claude Muller, Präsident des Lenkungsausschusses des Comic-Festivals ist das Schwierigste, «Mitglieder zu finden, die bereit sind, sich das ganze Jahr durch für das Veranstaltungskomitee einzusetzen». «Es bleibt eine ständige Herausforderung, nicht nur Comic-Liebhaber, sondern auch Jugendliche aus der ganzen Region von landesweit zu empfangen», ergänzt Alegria.

Die Besucherzahl des Festivals liegt in der Regel bei rund 8000 Menschen. Bei den Verkäufern handelt es sich zwar vor allem um professionelle Händler, aber auch andere können versuchen, ihre Comics loszuwerden. «Es gibt immer wieder Leute, die zum Beispiel die Sammlung eines verstorbenen Verwandten verkaufen möchten», sagt Muller.

**Das Comic-Festival findet am 16. und 17. Juli in Contern statt. Der Eintritt kostet 3 Euro und ist für Kinder bis 12 Jahren frei.**

---

## DEINE MEINUNG

---

Das Thema ist wichtig.

